

➔ LE RÉCAP'
DE LA RENTRÉE ➜

➔ Zoom sur...

Une rentrée sur les chapeaux de roues pour France Volontaires !

Des plages de Marseille sur fond de musique techno aux très studieuses salles de classe de l'Université Sorbonne Nouvelle à Paris, France Volontaires est partie à la rencontre des festivaliers et visiteurs pour présenter la richesse des missions accessibles au sein de la grande famille du V.I.E.S.

Résultat : quelque 5000 jeunes touchés sur 5 jours de rencontres entre le 29 août et le 6 septembre. Revue de détails sur cette rentrée... rythmée !

Actions partenariales réussies avec Business France au Delta Festival



Du 29 au 31 août, France Volontaires a participé à la onzième édition du Delta Festival de Marseille, rendez-vous culturel incontournable pour la jeunesse dans le sud-est. L'occasion de partager un stand avec les équipes de Business France, pour concrétiser notre récente convention de partenariat. Pari réussi ! Entre musique, débats et rencontres inspirantes, notre présence a rappelé que la mobilité internationale reste un levier puissant d'avenir et d'engagement.

Franc succès pour la première édition de la Fabrique de la Diplomatie



Durant deux jours, l'Université Sorbonne Nouvelle a accueilli la Fabrique de la diplomatie. Un événement inédit qui a attiré 20 000 visiteurs, venus découvrir les coulisses et les métiers de la politique étrangère de la France. France Volontaires y a tenu un stand très participatif et animé une conférence sur le volontariat international, confirmant l'intérêt croissant de la jeunesse pour l'engagement à l'étranger.

[Lire l'article complet ici](#)

➔ Sur le terrain



En Bolivie, trois ONG locales s'allient au



Programme DENVA : un premier volontaire pour



À Pondichéry, la culture au cœur des échanges

programme V-Amazonie pour préserver la forêt

En Amazonie, la déforestation avance à grands pas, fragilisant à la fois les écosystèmes et les communautés qui en dépendent. Face à ce défi, France Volontaires a lancé V-Amazonie, un programme qui mise sur l'envoi de volontaires pour appuyer les initiatives locales.

structurer le volontariat béninois

Frédéric Yao Mawupenkor Tsatsu, jeune anthropologue togolais, a rejoint le Bénin le lundi 5 août dernier pour débuter sa mission de VSI à Cotonou. Envoyé par France Volontaires, il est accueilli pour une durée d'un an par l'Agence nationale pour l'emploi (ANPE Bénin).

À Pondichéry, la coopération culturelle illustre la vitalité des échanges franco-indiens. Loula Pasquiet, en VSI, accompagne la Région Centre-Val de Loire dans la mise en œuvre de projets conjoints avec le Tamil Nadu et le Territoire de Pondichéry, de la résidence théâtrale du collectif Le Poulpe au Local Food System Festival...

➔ Portraits



Dans le Bois de Vincennes, des jeunes du monde entier cultivent leur engagement écologique

Ils viennent d'Italie, d'Espagne ou de République tchèque, ont entre 15 et 18 ans, et partagent déjà une conscience aiguë des enjeux environnementaux.

Pendant deux semaines, ces jeunes volontaires ont participé à un chantier international au cœur de l'école du Breuil, pour apprendre, transmettre... et vivre ensemble.

➔ Des nouvelles de nos membres !



Le SCD

Découvrez le témoignage inspirant d'Ana ALLAROUSSE, volontaire du **SCD** en Service civique auprès de la **Wild Chimpanzee Foundation** en Côte d'Ivoire.



Aime ONG

Pourquoi Ana s'est-elle engagée en mission de Service Civique ? Quel est son quotidien avec Ghana Instinct ? ce que ça lui apporte et son bilan après 9 mois de mission ? Elle répond à toutes ces questions.



Solidarité Laïque

Solidarité Laïque accompagne de nombreux jeunes qui s'engagent pour davantage d'égalité, pour lutter contre les discriminations et pour mieux vivre ensemble.

➔ Ça se passe sur nos réseaux sociaux



France Volontaires

6, rue Truillot - BP220, 94203, Ivry-sur-Seine Cedex

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)